



梅のつぼみも膨らみ始め、ところどころに春の兆しを感じる季節になってまいりました。

2月といえば受験シーズン真っ只中の方もいらっしゃるのではないのでしょうか。今までの自分の努力を信じて、最後まで持てる力を全て出し切ってくださいね。

まだまだ寒い日が続きます。気を抜かず基本的な感染症対策をしっかり行い、やがて来る春を迎える準備をしましょう!

小・中学生のディベートマッチ!

市立学校の小学生、中学生のディベートマッチを見させていただく機会がありました。

参加された児童・生徒の皆さんが、学び始めてからわずか3年足らずで大人顔負けの白熱したディベートを行っていることに驚きました。

ちなみに、私自身も大学時代にディベートについて研究しており、市議会議員時代には、私が受け入



れていたインターン生(大学生)にディベートの指導をしたことがあるのですが、ディベートの訓練によって、自分の意見を人前で表明できるようになり、性格も変わっていく学生を何人も見てきました。ディベート能力を鍛えるということが、人に良い影響を及ぼすことを実感した瞬間です。ぜひ、市の子どもたちにもこのような体験してほしいと思っていますし、その体験の積み重ねが、子どもたちにとって、「人生をたくましく生き抜く力」になると信じています!

意外と上手い?!

先日行われましたパナソニックパナサーズの試合の始球式のために、こっそり特訓してきました。

これまでバレーボールをした覚えがない中、見よう見まねでサーブの練習を試みたのですが、意外と様になってませんか!?

ご協力いただいた皆さんに感謝です!



日ごろの訓練の成果に虹がかかる

新型コロナウイルス感染症の影響により2年間中止になっていた出初式が、今年は開催されました。

枚方寝屋川消防組合と寝屋川市・枚方市両方の消防団員の皆さんが、日ごろから訓練してきた成果の数々を披露しました。複数の消防車から同時に放水する一斉放水は迫力満点で、虹がきれいに出ていました。寒さの中でも、水しぶきに負けず、日々の鍛錬の成果を披露されている姿は頼もしい限りです。

消防組合や消防団員の皆さんの活躍により、私たちの日々の暮らしは安全に守られています。私たち自身も防災意識を高め、寝屋川市をより安全・安心なまちにしていきたいものですね。

